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Снежка принесет Снежка принесет 
нам удачу!нам удачу!

Cнова первая

Cреди лучших экономистов года

�

�

 

Остались счи-
танные дни до на-
ступления 2015 
года – по восточно-
му календарю, года 
Синей Деревянной 
Козы (Овцы). И бук-
вально 15 декабря в 
стационаре кафе-
дры хирургии, аку-
шерства, фарма-
кологии и терапии 
факультета вете-
ринарной медици-
ны у овцы Машки 
появился на свет яг-
ненок – маленький 
символ грядущего 
года. Назвали овеч-
ку Снежкой. Наде-
емся, что она при-
несет сотрудникам 
и студентам акаде-
мии удачу. Победи-
тельница второго 
сезона реалити-шоу 
«Мисс Профсоюз» 
Ирина Арзуманова 
навестила новорож-
денную и сфотогра-
фировалась с ней – 
тоже на удачу.

Ирина приехала 
в Ульяновск в этом 
году к родствен-
никам из Магада-
на.  Поступать в 
УГСХА не планиро-
вала,  но так случи-
лось,  что поступи-
ла именно сюда, и 
теперь очень  рада, 
что стала сту-
денткой академии. 

ФЕСТИВАЛЬ
      моды

ДРУЖБА
              крепнет

 ЛУЧШАЯ
          дружина

ЛОМАЯ
       стереотипы

В Ульяновской области 
подведены итоги конкурса 
«Лучший экономист 2014 
года», организатором ко-
торого восьмой год подряд 
выступает министерство 
экономического развития 
региона.

В номинации «Лучший 
экономист-студент» про-
екты были посвящены ре-
зервам развития малых 
городов региона и инно-
вационным стратегиям 
функционирования, зада-
чам бизнеса в реализации 
спортивных мегапланов 

Ульяновской области, тру-
довым ресурсам и экономи-
ке города (района).

По итогам конкурса сту-
дентка 5 курса экономиче-
ского факультета академии 
Наталья Хохлова получила в 
этой номинации 2 место за 
работу «Анализ и перспек-
тивы развития трудовых 
ресурсов в Ульяновской об-
ласти», выполненную под 
руководством доцентов ка-
федры «Экономика, органи-
зация и управление на пред-
приятии» Марины Постно-
вой и Елены Смирновой. 

«Cуперкубок КВН» – наш!
В шоу-битве  за «Супер-

кубок КВН» 13 декабря в ДК 
«Губернаторский» предста-
вители академии доказали 
всем, что сильнейшие игроки 
в самой веселой игре КВН – 
конечно же,  из УГСХА!

В веселом сражении 
сошлись сборные 4 самых 
крупных вузов Ульянов-
ской области – УлГУ, УлГТУ, 
УлГПУ и УГСХА им. П. А. Сто-
лыпина. 

Сборная нашей акаде-
мии покорила зал с первых 
минут своего выступления. 
В команду вошли сильные 
игроки – Борис Кузнецов, 
Рамиль Басыров, Руслан 
Мушарапов, Евгений Фо-
мичев, Эдгар Красаускас, а 
также приехавший специ-
ально на игру легендарный 

По итогам областного 
конкурса «Лучшая дружина» 
добровольная молодежная 
дружина Ульяновской ГСХА 
им. П.А. Столыпина вновь 
названа лучшей в регионе.

Критериями оценки 
участников областного кон-
курса «Лучшая дружина» 
являются выявление и пре-
дотвращение администра-
тивных правонарушений и 
оказание помощи право-
охранительным органам в 
раскрытии преступлений; 

регулярность выхода на де-
журство большинства чле-
нов добровольной дружины; 
регулярность освещения их 
деятельности в средствах 
массовой информации. 

ДМД академии второй 
год подряд занимает пер-
вое место в конкурсе в номи-
нации «Лучшая молодежная 
дружина». На церемонии 
награждения победителей 
конкурса наши ребята по-
лучили диплом и ценные по-
дарки.

«ЧУМА» КВН Ульяновска 
Александр Сиротин. 

За визитку «академи-
ки» получили самый выс-
ший балл и стали лидерами 
игры. Немного упустив мо-
мент в разминке, команда 
подтянулась в заключитель-
ном музыкальном номере, 
где вновь заставила зал бук-
вально хвататься за животы 
от смеха и не жалеть своих 
рук для аплодисментов.

Команда Ульяновской 
государственной сельско-
хозяйственной академии 
имени Петра Столыпина за-
служенно завоевала кубок 
победителя супербитвы, 
разделив его с командой пе-
дагогического университе-
та. Руслан Мушарапов при-
знан жюри лучшим актером.

Академия включена в Реестр 
семеноводческих хозяйств 

России
семян растений высших 
категорий,  в Системе до-
бровольной сертификации 
«Россельхозцентр» и полу-
чила Сертификат соответ-
ствия, что свидетельствует 
о включении вуза в Реестр 
семеноводческих хозяйств 
России.

Фото А. КаленовойФото А. Каленовой

Дома у Ирины всегда 
были домашние чет-
вероногие любимцы, 
и это повлияло на 
выбор факультета 
ветеринарной меди-
цины, на 1 курсе ко-
торого она учится. 

От наступающе-
го года победитель-
ница реалити-шоу 
«Мисс Профсоюз»  
ждет,  прежде все-
го,  встречи с семьей, 
которая сейчас  на 
другом конце Рос-

сии. А еще Новый 
год ассоциируется 
у Ирины с чем-то 
особенным: верой 
в чудеса и зимнюю 
сказку. 

Вероника Кващук

Ульяновская ГСХА им. 
П.А. Столыпина успешно 
прошла процедуру сер-
тификации физических и 
юридических лиц, осущест-
вляющих производство 
(выращивание), комплекс-
ную доработку (подготов-
ку), фасовку и реализацию 
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Семейные традиции не обесцениваютсяСемейные традиции не обесцениваются

Участников интервью мы попросили 

ответить, в частности, на вопросы:

1. К этому празднику мы все так или 
иначе готовимся: стараемся задобрить 
наступающий год – дарим близким су-
вениры с изображением животного, под 
знаком которого он приходит; ставим на 
стол «любимые» блюда символа года; 
подбираем соответствующие наряды… В 
некоторых странах, например, в Италии, 
Германии, есть традиция выбрасывать в 
это время старые вещи. Как готовитесь к 
встрече Нового года Вы? Есть ли традиции 
в семье, которые соблюдаются из года в 
год? 

2. Ваше любимое новогоднее блюдо?
3. Становится модным дарить хэндмейд 

– поделки ручной работы. Вы дарили или 
получали такие? 

4. Что, на Ваш взгляд, нужно загадать 
всем россиянам под бой курантов? А со-
трудникам и студентам нашей академии?

5. Если бы случилось чудо, и Вы смогли 
поехать на каникулы туда, куда хотите, ка-
кую страну бы выбрали? 

6. Как планируете провести новогодние 
каникулы? 

СЕРГЕЙ ЗОЛОТУХИН, 
декан факультета ветери-
нарной медицины:

1. Основная традиция, ко-
торая предшествует встрече 
Нового года – поход в баню 
с друзьями 31 декабря. Этой 
традиции я придерживаюсь 
уже не один десяток лет. 
Кроме смыва «прошлогод-
ней» грязи после посещения 
парной с березовым или ду-
бовым веником повышается 
работоспособность организ-
ма, увеличивается его вынос-
ливость, ускоряется восста-
новление после физических и 
умственных нагрузок. Кроме 
того, это отличная возмож-

ность хорошо провести время с друзьями за чашкой аромат-
ного чая с травами.

2. Выращенные самим гусь, утка или кролик, запеченные в 
духовке, конечно, с яблоками.

3. Сразу за новогодними праздниками у меня день рожде-
ния. Поэтому многие подарки плавно переходят из новогодних 
в подарки ко дню рождения. Мне приятнее получать и соответ-
ственно дарить полезные вещи, которые потом пригодятся в хо-
зяйстве. За последние годы я получил в качестве подарков набор 
инструментов, сварочный аппарат, газонокосилку, лыжи и даже 
бетономешалку. В прошлом году друзья преподнесли на день 
рождения живого гуся. Оказалось – гусыня. Резать было жалко, 
пришлось приобрести ей гусака, потом инкубатор, в итоге летом 
гусей было уже 30. Я считаю, что это неплохой ответ на санкции 
Евросоюза и хорошая возможность угостить друзей за новогод-
ним столом.

4. В первую очередь, и я думаю, что буду в своем ответе не 
оригинален, это мира, здоровья, добра и процветания нашей 
стране и академии.

5. Зимой хочется лета. Но так как настоящей зимы в этом 
году еще не было, хотелось бы сначала побывать в зимней 
тайге, походить на лыжах, а потом искупаться в теплом море 
и полежать на пляже.

6. Работать.

РЕГИНА ЗАМАЛЕТДИ-
НОВА, третьекурсница
 экономического факульте-
та: 

1. Подготовка к встре-
че Нового года начинается 
с генеральной уборки, ведь 
вместе со старыми ненужны-
ми вещами мы выбрасываем 
свои обиды, горести и осво-
бождаем место в своей жизни 
для чего-то нового. Из года 
в год мы украшаем квартиру 
гирляндами, снежинками и 
наряжаем елку, запах которой 
напоминает о предстоящем 
празднике. Обязательным атрибутом нашего новогоднего 
стола является символ наступающего года. Большое внима-
ние уделяем выбору подарков родным и близким, а также по-
иску и выбору новогодних нарядов. За несколько дней до но-
вого года я записываю все свои желания на листочек, чтобы не 
забыть их при бое курантов.

2. Салат «Оливье».
3. К сожалению, никогда не делала и не получала подарки 

ручной работы (помимо поздравительных открыток).
4. Россиянам в первую очередь следует загадать мира во 

всем мире. Сотрудникам академии – семейного благополучия, 
роста материального благосостояния и удачи, студентам –
хорошо сдать сессию.

5. С большим удовольствием отправилась бы в Прагу. Пра-
га – живая энциклопедия архитектуры, безумно хочется уви-
деть ее своими глазами.

6. Наслаждаться покоем и отсутствием суеты. Пересмо-
треть любимые фильмы, навестить родственников, встретить-
ся со старыми друзьями.

Несмотря на валютные скачки и стремительный рост цен в декабре, обрушившиеся на россиян, как снег на голову, но-
вогодние праздники никто не отменял! Провожая год уходящий, мы вспомним все то хорошее, что он подарил, и будем с 
оптимизмом встречать 2015-й. Как показал опрос «Вестей академии», встречать Год Козы (Овцы) сотрудники и студенты 
Ульяновской ГСХА им. П.А. Столыпина будут, соблюдая семейные традиции, в кругу родных и близких друзей.

Знайте, мы сумели за 10 лет сде-
лать Ульяновскую область регионом 
опережающего развития. Западные 
санкции?! Но посмотрите на Промыш-
ленную зону «Заволжье», где немецкие 
станкостроители, японские шинники, 
северо-американские автопроизводи-
тели возводят заводы и фабрики! Бук-
вально недавно мы подписали соглаше-
ние о строительстве завода одного из 
крупнейших в Европе производителей 
автокомплектующих из Турции. Не 
буду перечислять десятки производств, 
которые или уже работают, или нач-
нут свою работу в ближайшие годы. 
Поверьте – через 2 - 3 года плоды новой 
индустриализации Ульяновской обла-
сти увидит и почувствует каждый. А 
нынешние экономические обстоятель-
ства делают производимую у нас про-
дукцию еще более конкурентоспособ-
ной, успешной. Да, у нас нет богатых 
месторождений нефти и газа. Мы не 
увидим ни кисельных рек, ни молочных 
берегов. Но мы видим как труд, терпе-
ние и вера смогли поднять регион, вдох-
нуть в него жизнь. 

Я отчетливо понимаю, что успех 
региона не стал успехом для каждого 
гражданина, для каждой ульяновской 
семьи. Я знаю, что накануне новогодних 
праздников многие тревожатся о за-
втрашнем дне. И поэтому главная цель 
для меня сейчас - обеспечить стабиль-
ность, удержать экономику региона на 
плаву. У нас есть внутренние ресурсы, 

С Новым годом!
собственное производство, надежные 
крупные предприятия, законодатель-
ство, заточенное под решение сложных 
задач. И все-таки главное достояние 
нашего региона – это вы, мои уважае-
мые земляки. Время бросает нам вызов, 
и мы должны выстоять, выдержать и 
стать еще сильнее. В любые времена 
справиться с любой бедой можно толь-
ко сообща. Это 70 лет назад доказали 
наши деды и прадеды. Тогда вся страна 
сплотилась ради одной великой цели – 
Победы! Мы помним подвиг старшего 
поколения и будем стремиться к тому, 
чтобы быть достойными его. 

Я искренне желаю каждому в новом 
году силы, чтобы реально что-нибудь 
предпринять, сделать, создать. Желаю 
вам поддержки близких, семьи, друзей,  
потому что в одиночку нельзя сделать 
ничего. Желаю русской крепкой веры в 
то, что мы делаем правильное дело, мы 
на верном пути, и нам все по плечу. 

С новым годом, дорогие друзья! Будь-
те счастливы, проведите в кругу семьи, 
с детьми эти радостные дни. Обяза-
тельно посетите праздничные меро-
приятия, которые в огромном количе-
стве организованы в городах, поселках 
и селах нашей губернии.  Желаю здоро-
вья и успехов вам и вашим семьям.

 
Губернатор – 

Председатель Правительства 
Ульяновской области   

Сергей Морозов

Продолжение на 3 стр.

Дорогие друзья!
Каждый год прихо-

дит день, когда, несмо-
тря на трудности, санк-

ции и плохую погоду, каж-
дый из нас подводит итог 

прошедшего года и думает о 
будущем. Каждый из нас на-

ходит в прошедшем году радость новых 
открытий, достижений, успехов. Но 
каждый из нас в то же время сожале-
ет о несбывшихся мечтах и планах… 
Я хочу пожелать вам в новом году, что-
бы вы не тратили время на сожаления, 
а засучив рукава, улыбнувшись новому 
дню, с оптимизмом и уверенностью 
сами меняли к лучшему свою жизнь и 
жизнь своих близких. Ведь если огля-
нуться на путь, который прошла Улья-
новская область за последние 10 лет, 
то можно увидеть, как много мы смог-
ли сделать вместе. Не сожалеть и рас-
суждать – а сделать. Из безнадежного 
банкрота, где экономика была загубле-
на неумелыми экспериментами, где 
свет на улицах и тепло в домах были 
далеко не всегда, регион стал лидером 
в области привлечения иностранных 
промышленных инвестиций, центром 
возрождения нашей транспортной и 
пассажирской авиации. Мы сохрани-
ли еще «советские» производственные 
мощности и сделали Ульяновск одним 
из самых благоустроенных городов 
страны. 

Уважаемые преподаватели, сотруд-
ники, аспиранты и студенты!

31 декабря мы перелистаем еще одну 
страницу  истории вуза. 2014 год был для 
нас напряженным в связи с подготовкой 
и прохождением комплексной атте-
стации. К чести  всего коллектива, мы 
успешно ее прошли, получив  аккреди-
тацию до 2020 года. Академия в пятый 
раз стала победителем регионального 
этапа Всероссийского конкурса про-
граммы «100 лучших товаров  России» 
в номинации «Услуги в системе образо-
вания». Под занавес года получили еще 
одну приятную новость: Ульяновская 
ГСХА им. П.А. Столыпина  вошла в 
число 100 лучших вузов России между-
народного рейтинга ARES-2014. В ухо-
дящем году немало наших ученых, ма-
гистрантов, аспирантов и студентов 
вписали свои имена в летопись акаде-
мии, преумножая личными победами и 
успехами славу альма-матер.

Наступающий 2015 год не обещает 
быть легким. Но тот большой задел, 
который мы осуществили за последние 
годы по обновлению, модернизации объ-
ектов инфраструктуры и материаль-
ной базы, позволяет смотреть в буду-
щее с оптимизмом.  Не вызывает  со-
мнений, что мы продолжим путь раз-
вития вуза.  Тревожное окончание 2014 
года в России – не повод для паники. 
Это не самые худшие времена, которые 
переживала наша страна и наш вуз. 
Вызовы времени лишь подстегивают 
к более эффективной, более масштаб-
ной деятельности, успех в которой за-
висит от каждого из нас. Вместе мы 
горы свернем! 

Искренне желаю каждому из вас и 
всем нам вместе удачи в наступающем 
2015 году, профессионального роста и 
материального благополучия.

Ректор Ульяновской ГСХА
 им. П.А. Столыпина

Александр Дозоров 
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АННА САВОСИНА, сту-
дентка 2 курса агрономи-
ческого факультета: 

1. В нашей семье перед 
новым годом сжигается по-
лено, что символизирует 
избавление от всего плохо-
го, «сжигание» всех непри-
ятностей, произошедших в 
доме в уходящем году.

2. Мое любимое ново-
годнее блюдо – это домаш-
нее мясное ассорти.

3. По моему мнению, 
подарки, сделанные свои-
ми руками, ушли в про-

шлое, потому что все, что угодно, можно купить в современных 
магазинах. Такого рода подарки я делала только в детстве и 
получала точно такие же в ответ.

4. Я считаю, что в Новом году стоит загадать исполнения 
своих заветных желаний, ведь все, что загадаешь в волшеб-
ную новогоднюю ночь, обязательно сбудется. 

5. Будь у меня возможность, я бы встретила Новый год в 
жарких странах… 

6. В каникулы хочу заняться активным отдыхом. Обяза-
тельно с семьей покатаемся на лыжах.

ОКСАНА ЗАЖИВНОВА, 
доцент кафедры информа-
тики:

1. Одна из главных наших 
традиций – ставить в доме жи-
вую елку под потолок. Украше-
ния, по возможности, обновля-
ем елочными игрушками ша-
рообразной формы в единой 
цветовой гамме, характерной 
для этого года. Приобретаем 
сувениры и свечи с символами 
грядущего года.

2. Традиционно в семье 
родителей готовим новогод-
него гуся, фаршированного 
яблоками, но в связи с изме-
нениями во взглядах, связан-
ных с тем, что Новый год вы-

падает на Рождественский пост, предпочтение отдается рыбе. 
Поэтому – рыбные стейки и гриль с овощами.

3. Конечно, неоднократно делала подарки сама. Чаще это 
были небольшие мягкие игрушки. Самый памятный и милый 
подарок мне преподнесла дочка – пластилиновую елочку.

4. Главным пожеланием россиян в новогоднюю ночь, я ду-
маю, должно стать желание жить в мире, без войны, в здравии 
и любви.

5. Я, конечно, верю в чудеса… Новый год ассоциируется с 
зимней сказкой, снегом, санками, лыжами и оленями. Поэто-
му, наверное, отправилась бы в Финляндию.

ЕЛЕНА ШАБАЛИНА, заместитель де-
кана биотехнологического факультета:

1. Самая главная традиция в семье  – ста-
вить елку! До сих пор люблю, как в детстве, 
распутывать гирлянды, развешивать игрушки. 
Приятнее всего вешать на елку игрушки, которым 
почти 20 лет, и те, что были сделаны своими рука-
ми… Новый год – семейный праздник! Хорошо, что 
получается собраться семьей в полном составе хотя бы раз в 
год! 

2. Любимое новогоднее блюдо – конечно же, салат «Оли-
вье»! Как ни банально это звучит, и какие бы новые рецепты не 
появлялись – без него Новый год не Новый год! 

3. Действительно, самый 
приятный подарок – тот, в ко-
торый дорогой тебе человек 
вкладывает душу, делая его 
именно для тебя. С сегодняш-
ним ритмом жизни заниматься 
любимым делом и иметь твор-
ческое хобби – это роскошь, 
которую не каждый может себе 
позволить. Поэтому занимать-
ся рукоделием практически не 
получается. Но я очень ценю 
вещи, которые дарили мне. Из 
самых значимых, наверное, 
икона, вышитая бисером.

4. Я в новогоднюю ночь 
обязательно загадаю мир во всем мире! Очень хочется, чтобы 
мудрость восторжествовала над корыстью, озлобленностью 
и жестокостью. Хочется, чтобы каждый человек мог чувство-
вать себя счастливым, нужным и защищенным! Сейчас, на мой 
взгляд, именно этого очень не хватает. А сотрудникам и сту-
дентам нашей академии нужно пожелать, чтобы у них появи-
лось желание! Желание учиться и учить, желание работать и 
любить свою работу, желание быть творческими, увлекающи-
мися, развивающимися и перспективными, потому что знаю 
по себе, что с желаниями в последнее время большие про-
блемы…

5. Если чудо, то пусть оно будет настоящее! Я поехала бы в 
Великий Устюг к Деду Морозу, и все каникулы провела с ним, 
разбирая подарки, разъезжая по стране к детям, которые его 
ждут и верят в волшебство! Очень хочется увидеть миллионы 
счастливых детских глаз!

6. Этих каникул я жду, пожалуй, больше, чем праздника! 
Больше всего хочется отдохнуть и выспаться – это две самых 
«глобальных» задачи. Есть книги, которые давно нужно дочи-
тать, люди, с которыми очень давно не получается встретить-
ся. И как бы не хотелось об этом думать, но есть еще что дора-
ботать в рабочих программах и ФОСах… Кстати, еще одно же-
лание, которое нужно всем загадать: чувства меры и здравого 
смысла сотрудникам министерства образования. 

КРУПНЫМ ПЛАНОМКРУПНЫМ ПЛАНОМ

– В обществе суще-
ствует стереотип, что 
инженерные специаль-
ности – это не женское 
дело. Были ли у тебя 
сомнения, Даша, когда 
ты выбирала профес-
сию?

– Я бы не сказала, что 
это стереотип, просто 
небольшое заблуждение. 
Мой выбор профессии 
не случаен, я продолжаю 
династию инженеров. 
Мама, Татьяна Петров-
на, долгое время про-
работала инженером в 
лесном хозяйстве и была 
награждена медалью за 
выслугу лет «Охрана и за-
щита лесного хозяйства». 
Папа, Владимир Кон-
стантинович, в 1984 году 
окончил инженерный 
факультет нашего вуза. 
Потом по его стопам по-
шла и сестра Анна. И я с 
детства знала, что пойду 
в инженеры. А на то, что 
поступила в аспирантуру, 
повлиял авторитет науч-
ного руководителя – док-
тора технических наук, 
профессора Владимира 
Ивановича Курдюмова и 
мое глубокое уважение к 
нему. 

– Долго работала над 
проектом «Маслоизго-
товитель периодическо-
го действия», за который 
получила Диплом I сте-
пени? 

–  Н а ч а л а  р а б о т а т ь 

Ни для кого не секрет, что в нашей 
академии много молодых и талант-
ливых студентов, аспирантов и педа-
гогов, для которых уходящий год был 
особенно успешным. Среди них – аспи-
рантка кафедры «Безопасность жиз-
недеятельности и энергетика» Дарья 
Нестерова. По итогам Всероссийского 
конкурса инновационных работ в об-
ласти механизации ее научная работа 
была признана лучшей. Награждение 
состоялось в рамках Международной 
выставки сельскохозяйственной тех-
ники «АГРОСАЛОН 2014». 

Ломая стереотипыЛомая стереотипы

еще с середины третье-
го курса, когда Курдюмов 
пригласил заниматься на-
учной деятельностью на 
его кафедру, за что, кста-
ти, хочется сказать ему 
огромное спасибо. Ведь 
только благодаря Влади-
миру Ивановичу я выбра-
ла такой жизненный путь 
и добилась определенных 
результатов на этом по-
прище. 

Проект очень заинтере-
совал меня, и я начала изу-
чать теоретические основы 
маслодельного производ-
ства по различным лите-
ратурным источникам. Но 
без практики невозможно 
понять всех нюансов это-
го промысла, поэтому от-

правилась в ЗАО «Алев». 
Общалась с технологами, 
механиками и рабочими. 
В заводской лаборатории 
научилась проводить ана-
лиз проб молока, кефира, 
йогурта, сметаны и, конеч-
но же, масла. 

– Расскажи, пожалуй-
ста, о выставке «АГРО-
САЛОН 2014», ведь ты 
побывала на ней не как 
обычный зритель.

– Мы были участника-
ми и зрителями одновре-
менно. Выставка – гран-
диозная, насыщенная и 
разнообразная. Для себя 
я там почерпнула много 
нового. Экспозиция охва-
тывала весь спектр услуг, 
предоставляемых рос-

сийскими и мировыми 
производителями сель-
скохозяйственной техни-
ки. В выставочный коми-
тет входят представители 
таких компаний как АГКО, 
Агротехмаш, Амазоне-
Евротехника, Джон Дир, 
Клаас, Кейс, Нью Холанд, 
Петербургский трактор-
ный завод, Ростсельмаш. 
На «АГРОСАЛОНЕ» при-
сутствовали эксперты и 
консультанты, которые 
разъясняли любые инте-
ресующие нас вопросы.

– Это первый опыт 
участия в международ-
ной выставке? 

– Да, первый, но наде-
юсь, не последний. Учеба 
в аспирантуре подразуме-

вает участие в различных 
конкурсах, выставках, кон-
ференциях, которых впе-
реди ожидается достаточ-
но много. Я надеюсь, что 
не подведу своего научно-
го руководителя и акаде-
мию.

–У тебя бывает сво-
бодное время? 

– Разумеется! 
– Как его проводишь?
– Занимаюсь спортом, 

люблю рукодельничать, и, 
конечно же, уделяю хотя 
бы минуточку своим род-
ным и друзьям. Хожу на 
секцию легкой атлетики, 
куда пошла еще на втором 
курсе, когда меня пригла-
сил Владимир Яковлевич 
Храбрых – наш любимый 

М И Х А И Л    
Б Е Л О У С О В , 

студент 3 курса 
биотехнологиче-

ского факультета:

1. На днях купил манда-
рины, которые, мне кажет-
ся, символизируют в на-
шей стране этот праздник. 
Они напомнили во всей 
этой суете, что приближается Новый год, и уже хочется 
каникул… В нашей семье я, наверное, выделю только одну 
традицию – это собраться у родителей и встретить всем 
вместе наступающий год!

2. Так как очень люблю мясо, как и все, думаю, то на ново-
годнем столе будет запеченное в фольге мясо птицы.

3. Честно говоря, я никогда не дарил и мне самому не 
дарили подарки, сделанные своими руками, но считаю, что 
это очень хорошая идея – сделать сувенир самому и пода-
рить на этот праздник: родным, близким, друзьям, второй 
половинке.

4. Я думаю, что соотечественникам нужно пожелать 
огромной выдержки, потому что наступающий год очень тя-
желый для нашей страны. Очень много событий произошло, 
особенно за последний период. И России нужно выдержать 
все эти давления, которые обрушиваются на нас, на нашу 
экономику извне. И молодежь должна понимать, что мы – бу-
дущее, все зависит только от нас, что нужно учиться, не надо 
тратить свое время впустую.

А сотрудникам и студентам нашей академии мне хочется 
пожелать хорошо отпраздновать Новый год, отдохнуть, и по-
сле всех каникул, уже отдохнувшими, начать 2015 год с новы-
ми силами. Студентам еще и хорошо сдать экзамены!

5. Если бы случилось чудо, то я отправился бы в Объ-
единенные Арабские Эмираты, в Дубай. По рассказам, 
фотографиям, видео, показанным мне многими моими 
знакомыми, ездившими в эту страну, она мне очень понра-
вилась. И я думаю, что, если все будет хорошо, то я туда 
обязательно съезжу. А так я патриот, и люблю свою стра-
ну. 

6. В новогодние каникулы планирую вести активный образ 
жизни, как и всегда, и, конечно, заниматься. Каникулы канику-
лами, но учебу никто не отменял!

Семейные традиции не обесцениваютсяСемейные традиции не обесцениваются

тренер. На тренировках 
мы не только бегаем, но и 
выполняем специальные 
упражнения, качаемся, 
делаем растяжку, посе-
щаем бассейн и сауну. В 
общем, тренировки у нас 
насыщенные. Для меня 
спорт – это, в первую оче-
редь, укрепление здоро-
вья, поддержка тела в то-
нусе, эмоциональные раз-
грузки, а также это повод 
увидеться с лучшей под-
ругой Мариной. К каким-
то высоким достижениям 
в спорте я не стремлюсь 
и не стремилась, так как 
в него нужно уходить с го-
ловой.

– Твои родные, на-
верное, очень гордятся 
твоими победами? 

– Конечно. Без их под-
держки и любви мне было 
бы очень трудно. Хоте-
лось бы видеть их как 
можно чаще, но научная 
работа отнимает много 
времени, и это не всегда 
удается.

– Впереди у тебя мно-
го работы: разработка не-
посредственного опытно-
го образца, проведение 
экспериментальных ис-
следований. Желаю тебе 
дальнейшего творческо-
го развития. И поздрав-
ляю с Новым годом!

Ивета Витцке 

Окончание на 4 стр.
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ВАЛЕРИЯ ЕВСТАФЬЕВА, студентка 2 курса экономического факультета: 

1. Новый год – любимейший праздник и у детей, и у взрослых.  Знаете, для меня сам 

праздник – это, скорее, подготовка к нему: подарки, мишура и ...мандарины. В нашей се-

мье под Новый год принято наряжать елку всей семьей. 

2. Запеченная курица, салат «Оливье», холодец. 

4. Мира во всем мире, и чтобы дети не болели.

5. Я бы поехала на Мальдивы. Очень скучаю по лету.

6. Отдыхать и веселиться, кататься на лыжах и коньках. И, конечно же, готовиться к 

сдаче зимней сессии.

ГАЛИНА ЭЛЛИ, заве-
дующая читальным за-
лом: 

1. Новый год – это вол-
нующий праздник. И каждый 
встречает его по-своему. 
Мы не выбрасываем старые 
вещи из окон, как в Италии, 
Германии, так как у нас нет 
лишних вещей. Но семейная 
традиция есть: приход Но-
вого года встречаем только 
дома. В праздничной одеж-
де, за красиво накрытым столом в 24.00 под бой курантов 
мы с мужем поднимаем хрустальные бокалы с шампанским 
за счастье в новом году. А что касается новогодних подар-
ков: умудренные житейским опытом, подбираем их с тем 
учетом, чтобы они радовали глаз, приносили радость и были 
необходимы.

2. Заливной язык – наше любимое новогоднее блюдо. А 
как обойтись без оливье? Конечно же, этот салат всегда на 
праздничном столе!

3. Сами подарки не мастерим, а подарок внука (ему 6 лет) –
рисунок с нарядной елкой! Может ли быть подарок лучше 
для дедушки с бабушкой на Новый год?

4. Я желаю, чтобы у сотрудников, студентов академии и 
всех россиян из года в год жизнь становилась более спокой-
ной, обеспеченной и радостной, и чтобы на земле не было 
войн.

5. Если бы случилось чудо, хотелось бы побывать на Ка-
нарах, так не хватает в жизни экзотики!

6. На новогодние каникулы поеду в санаторий «Сосно-
вый бор».

ЕКАТЕРИНА ЛЮБИНА, доцент ка-
федры биологии, химии, технологии 
хранения и переработки продукции 
растениеводства:

1. Знаете, с детства Новый год остается для 
меня одним из самых долгожданных и любимых 
праздников. Ощущение этого праздника приходит вме-
сте с запахом мандаринов, вместе с первыми городскими 
украшениями. Особой новогодней традиции нет, но всегда 
стараюсь отмечать праздник в кругу семьи и близких! Ну и, 
конечно, оливье и сельдь «под шубой» – неотъемлемые его 
атрибуты. А еще елочка и подарки!

2. Вообще я всеядна. Но 
никогда не откажусь от плова, 
мантов и запеченного мяса.

3.  Подарки хэндмейд 
очень давно не делала. Пред-
почитаю покупать их в магази-
нах, но не накануне 31 декабря, 
а заблаговременно (не люблю 
толкаться в магазинах перед 
самыми праздниками среди 
тех, кто в суете осаждает при-
лавки в последний момент).

4. Сам праздник для меня 
уже не имеет того значения, 
какое имел в детстве. Сей-
час он является своеобраз-

ной точкой отсчета: с нового года люди планируют новую 
жизнь, заряжаются атмосферой волшебства; каждый 
человек под бой курантов загадывает свое самое завет-
ное желание и, оставляя все плохое и неприятное в ухо-
дящем году, вступает в новый этап своей жизни. Желаю 
всем счастья и гармонии с миром и с собой, и пусть все 
будет хорошо, несмотря ни на что.

5. Интересно было бы посетить Лапландию, съездить в 
резиденцию Деда Мороза (или, как вам удобнее величать 
его, – Санта Клаус, Йоулупукки), покататься на оленьих и 
собачьих упряжках, а также посетить горнолыжные курорты 
Финляндии.

6. В каникулы хочу выспаться, встретиться с друзьями. 
Обязательно схожу в кино и постараюсь покататься на лы-
жах.

Активистами этого отдела 
в уходящем году было органи-
зовано множество поездок в 
школу-интернат, где они про-
вели «Веселые старты» и раз-
личные развлекательные про-
граммы. Воспитанники «Алого 
паруса» всегда с большим 
удовольствием принимают 
участие во всех мероприяти-
ях, проводимых студентами. 

Добрыми друзьями 
школьников стали студенты 
3 курса инженерного факуль-
тета, которые познакомились 
с ребятами из «Алого паруса» 
в период участия в конкур-
се «Лучшая академическая 
группа», а затем продолжи-

Дружба крепнет!

ли шефство. Они привозили 
своих маленьких друзей на 
родной факультет, пригла-
сили на зрелищные сорев-
нования по косики каратэ. 
30 октября состоялся това-
рищеский матч по футболу 
двух сборных: воспитанни-
ков школы-интерната «Алый 
парус» и студентов 2 группы
3 курса инженерного факуль-
тета. 

С участием подшефных из 
школы-интерната в этом году 
в академии были организо-
ваны два конкурса рисунков: 
«Великая Победа – глазами 
воспитанников «Алого пару-
са» и «Живая природа гла-

зами детей». Победителей 
второго конкурса поздравил 
с успехом и наградил пер-
вый проректор – проректор 
по научной работе Виталий 
Исайчев. В этот день ребята 
более детально познакоми-
лись с историей нашего вуза, 
побывав в музее академии 
и на факультете ветеринар-
ной медицины, где увиде-
ли экспонаты фотомузея 
С.Н. Чевского, анатомическо-
го музея имени Н.А. Жереб-
цова, патологоанатомиче-
ского музея. Студент Андрей 
Сибряев рассказал гостям 
о работе конно-спортивной 
секции, познакомил с лоша-
дью Розой, на которой ребя-
та с большим удовольствием 
покатались под чутким над-
зором тренера. 

2014 год завершается, 
но не заканчивается дружба 
между студентами академии 
и их подшефными из «Алого 
паруса».  Она только крепнет.

Ивета Витцке

26 декабря отдел социальной поддержки сту-
денческого профкома навестил своих друзей из 
«Алого паруса» с новогодней программой и подар-
ками. 

Мы вас любим, мы вас 
ждем!

Мы вас любим, 
мы вас ждем!

ВЕЧНЫЕ ЦЕННОСТИ

Также отдельно мы хотели бы поблаго-
дарить педагогов – Анну Рябоконеву, Ру-
стама Халимова, Юлию Васильеву, Ильназа 
Хамзина и пожелать им всего самого свет-
лого и доброго в наступающем году, и на-
деемся на дальнейшее сотрудничество.

С ребятами из студенческого профкома, 
которым руководит Ильнар Рахимов, у нас 
давняя дружба. Сколько всего нас с ними 
связывает! Эта организация воспитывает 
отличных людей. 

Долгое время нашим добрым ангелом 
является девушка со сказочным именем – 
тонкая, нежная и добрая Мальвина Албут-
кина. Мы желаем нашей принцессе успехов 
во всех ее начинаниях, крепкого здоровья, 
уюта, счастья и добра, светить еще ярче, 
дарить людям добро и радость! У Мальвины 
появилась хорошая команда помощников – 
Александр Романов, Ивета Витце, Аня Саво-
сина, Маша Петрова, Наташа Авинова, Таня 
Егорова, Лена Львова, Коля Нуганцев, Женя 
Вирясов. Дерзайте, творите, проявляйте 
свои способности, но не забывайте учиться 
хорошо. Всем вам успешной сдачи экзаме-
нов, веселых каникул и помните:

«Алый парус» очень рад
Видеть в нашей школе УГСХА ребят,
Мы вас любим, мы вас ждем,
Мы для вас всегда станцуем и споем,
А еще вкусные пироги испечем…
С новым годом! С новым Счастьем!

Светлана Болобан,
педагог-организатор

Мы вас любим, 
мы вас ждем!

В А Л Е Н -
ТИНА КОЛ-

Б Е Ш И Н А , 
с т у д е н т к а 

4 курса био-
технологиче-
ского факуль-

тета:

1. Наша самая главная 
традиция – встречать Новый 
год в кругу самых родных 
людей: я, мама, папа и мой 
младший брат Тема. Конечно 
же, мы тоже стараемся  задо-
брить символ года, ставим на 
стол блюда, которые придутся 
ему по вкусу, добавить нужных цветов в одежду и украшение 
интерьера, купить календарь с изображением символа года и 
магнитик – на удачу.

2. Наши любимые блюда... Вопрос сложный. Наверное, 
оливье, мясные салаты (да простят меня вегетарианцы) и, 
конечно же, курица, запеченная в духовке.

3. Делать подарки своими руками – это не мое. Я не от-
личаюсь такими талантами, и мне таких подарков не дарят, 
то ли к счастью, то ли к сожалению. Мне кажется, лучше по-
дарить что-то проверенное, чему будет рад любой из нас, 
например, много-много конфет, как в детстве – это дает нам 
почувствовать себя детьми и забыть обо всех проблемах.

4. Затрудняюсь с ответом. Думаю, нужно загадать самое 
важное желание – чтобы не было войны, был мир во всем 
мире. А преподавателям – послушных и прилежных студен-
тов, студентам – большущей стипендии.

5. В Уссурийск, так как там служит мой молодой человек, 
и мы не виделись 6 месяцев. А еще хотелось бы слетать в 
Грецию, на о. Крит.

6. Ооох, я буду отдыхать, готовиться к экзаменам и ез-
дить в гости.

Семейные традиции не обесцениваютсяСемейные традиции не обесцениваются

ВЕЧНЫЕ ЦЕННОСТИ

В преддверии Но-
вого 2015 года адми-

нистрация, воспитанни-
ки и педагогический кол-

лектив Крестовогороди-
щенской школы-интерната 

«Алый парус» спешат по-
здравить своих самых лучших 

друзей, студентов и аспиран-
тов УГСХА им. П.А. Столыпина с 

праздником!
Дорогие ребята! Спасибо, что вы 

у нас есть. Вот уже много лет вы дела-
ете жизнь наших воспитанников ярче, 

интереснее, радостнее. Огромное спасибо 
вам за внимание, заботу и неравнодушие к 
проблемам детей-сирот.

В своей студенческой жизни, запол-
ненной различными делами, нелегкой уче-
бой, вы находите время, средства и дарите 
частичку своего тепла нашим детям – это 
дорогого стоит. Дай Бог вам здоровья, 
любви, взаимопонимания с педагогами и 
родителями, успехов в учебе, творческих 
побед, процветания всем вашим начина-
ниям! Пусть в Новом году исполнятся все 
ваши заветные желания! 

Особую благодарность мы выражаем 
ректору Александру Дозорову, проректо-
рам Виталию Исайчеву и Марине Постно-
вой, профессорскому и преподаватель-
скому составу академии за воспитание 
таких ребят, способных на добрые дела 
и поступки. Пусть 2015 год принесет вам 
только хорошее, пусть развивается и про-
цветает академия, побольше студентов, а 
главное, здоровья, счастья, взаимопони-
мания и благополучия! Мирного неба над 
головой!

В Год Лошади ребята смогли осуществить свою мечту – покататься верхом
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МИР БЕЗ ГРАНИЦМИР БЕЗ ГРАНИЦ

8 декабря в рамках визи-
та делегации региона в КНР 
были подписаны соответ-
ствующие соглашения между 
высшими учебными заведе-
ниями Ульяновской области 
и Китая. Их заключили в при-
сутствии Губернатора Сергея 
Морозова и Чрезвычайного 
и Полномочного Посла РФ в 
КНР Андрея Денисова. В ме-
роприятии приняли участие 
заместитель Председателя 
Правительства – Министр 
образования и науки Улья-
новской области Екатерина 
Уба, а также руководите-
ли УлГУ, УлГТУ и УГСХА им. 
П.А. Столыпина.

По словам Сер-
гея Морозова, реа-
лизация совместных 
с Китаем проектов в 
сфере гуманитарно-
го сотрудничества 
является приоритет-
ным направлением 
международной дея-
тельности в регионе. 
«Главное – это люди, 
поэтому мы дела-
ем все возможное, 
чтобы наши учебные 
заведения внедряли 
самые передовые 
технологии, чтобы 
вузы соответствова-
ли международным 
требованиям и раз-
вивали международ-
ное сотрудничество. 
Я верю, что подписанные 
соглашения придадут новый 
импульс развитию образо-
вания в регионе и нашим от-
ношениям с КНР», – заявил 
Губернатор. 

Чрезвычайный и Полно-
мочный Посол РФ в Китайской 
Народной Республике Андрей 
Денисов высоко оценил по-
тенциал Ульяновской области 
в развитии данного проекта. 

Целью визита было 
подписание Соглашения 
о международном сотруд-
ничестве и договоров о 
сетевой форме осущест-
вления совместных об-
разовательных программ 
между нашей академией 
и ЗКАТУ имени Жангир 
хана в рамках совместной 
реализации программ ма-
гистерской подготовки по 
направлениям «Зоотех-
ния», «Агрономия», «Агро-
инженерия».

Подписание докумен-
тов состоялось в рамках 
расширенного заседания 
ученого совета ЗКАТУ 
имени Жангир хана, на ко-
торое были приглашены 
магистранты, поступив-
шие в Ульяновскую сель-

Совместная 
магистерская подготовка

Ректор Ульяновской государственной сельскохозяйственной акаде-
мии имени Петра Столыпина профессор Александр Дозоров, первый 
проректор-проректор по науке профессор Виталий Исайчев и прорек-
тор по дополнительному образованию и международной деятельности 
Андрей Корнилин посетили в ноябре Западно-Казахстанский аграрно-
технический университет имени Жангир хана, который находится
в  г. Уральске. 

хозакадемию, и их научные 
руководители.

Соглашение и договоры 
подписали руководители ву-
зов: со стороны Ульяновской 
ГСХА имени П.А. Столыпи-
на – ректор Александр До-
зоров, со стороны Западно-
Казахстанского аграрно-
технического университета 
имени Жангир хана – времен-
но исполняющий обязанности 
ректора Нурлан Сергалиев. 

В своем выступлении 
Нурлан Хабибуллович от-
метил важность и необходи-
мость взаимодействия вузов 
в условиях быстрого разви-
тия научных знаний и совре-
менных разработок в области 
аграрного образования. 

Александр Дозоров, в 
свою очередь, подчеркнул, что 

Китайская Народная Республика и Ульяновская область будут 

сотрудничать в сфере развития высшего образования. 

«Сегодня перед нами стоит 
задача значительно повысить 
количество студентов, обу-
чающихся в России. Надеюсь, 
что проект сотрудничества, 
который мы запускаем сегод-
ня, станет вкладом в достиже-
ние этой цели. Немаловажно, 
что китайские партнеры видят, 
что это происходит при пол-
ной поддержке государства – 
соглашение подписывается 
в присутствии Губернатора, а 
значит, будет расти доверие 
и крепнуть долгосрочное со-
трудничество двух стран», – 
подчеркнул дипломат.

Ректор Ульяновской госу-
дарственной сельскохозяй-

санных соглашений мы 
планируем осуществлять 
сотрудничество в сфере 
научно-исследовательской 
и образовательной дея-
тельности по вопросам 
развития биотехнологии, 
микробиологической про-
мышленности, связанным 
с производством сельско-
хозяйственной продук-
ции,  продуктов питания и 
отвечающим наиболее ак-
туальным научным требо-
ваниям современных меж-
дународных организаций. 
Кроме того, в рамках доку-
мента предусмотрены  уча-
стие в совместных научных 

Международное сотрудничество

основная цель сотрудничества 
между учебными заведения-
ми – повышение качества 
реализации образовательных 
программ, расширение досту-
па обучающихся к современ-
ным технологиям и средствам 
обучения, более эффективное 
использование имеющихся 
ресурсов двух вузов. 

Ректоры выразили уверен-
ность, что международное со-
трудничество в образователь-
ной сфере позволит молодому 
поколению, обучающемуся 
в вузах-партнерах, более 
глубоко понимать культуру и 
традиции народов Казахстана 
и России, обеспечит добро-
сердечные отношения.

Р. Санатуллова,
В. Насырова

ственной академии имени 
П.А. Столыпина Александр 
Дозоров подписал два Ге-
неральных соглашения – с 
Китайским государственным 
институтом пищевой и фер-
ментативной промышленно-
сти и Китайско-российским 
технопарком в г. Чанчунь.

«Для нас это очень важ-
ный момент. К примеру, в 
рамках одного из подпи-

программах и конкурсных 
мероприятиях, симпозиу-
мах, конференциях, семи-
нарах, а также различные 
формы повышения квали-
фикации кадров», – отме-
тил Александр Дозоров.

По материалам 
пресс-службы Губерна-

тора и Правительства
Ульяновской области

Новый импульс
для развития вузов
Новый импульс
для развития вузов

Взять автограф у Владислава 
Третьяка – голубая мечта каждого 
мальчишки, увлекающегося спор-
том. А поздороваться за руку с трех-

менты зала он поднялся с 
ректором Александром До-
зоровым и советником рек-
тората Борисом Зотовым, 
поблагодаривших гостя за 
его визит, который очень 
много значит для молоде-
жи.

Владислав Алексан-
дрович эмоционально рас-
сказал, с чего начиналась 
слава советской сборной 
по хоккею, как наши хокке-
исты стали олимпийскими 
чемпионами,  и через что 
им пришлось пройти в пер-
вой игре с сильнейшей ка-
надской командой. Также 
не оставил без внимания 
Третьяк не менее значимую 
личность – хоккеиста, фут-
болиста и тренера по этим 
видам спорта, Заслужен-
ного мастера спорта и тре-
нера СССР Александра Та-
расова.  Затронул он и тему 
развития спорта, строи-
тельства новых спортивных объек-
тов в стране и нашем регионе.   «Я 
хочу, чтобы Ульяновская область 
стала одной из лучших областей!»,– 
пожелал наш гость. 

На память о визите выдающий-
ся спортсмен и государственный 
деятель вручил ректору свою книгу 

«Две жизни Владислава Третьяка» 
с автографом. Ему же было пре-
поднесено юбилейное издание об 
истории академии – «Вуз, создан-
ный с верой в Победу».

Вероника Кващук,
Венера Насырова

Фото Евгении Князевой 

«Я хочу, чтобы Ульяновская область 
была одной из лучших!»

кратным олимпийским чемпионом, 
десятикратным чемпионом мира, 
лучшим вратарем чемпионатов 
мира 1974, 1979, 1981, 1983 годов –

это предел мечтаний! 
Предновогодним чудом 
можно считать приезд 
26 декабря в наш студ-
городок легендарного 
вратаря. Во время его 
общения в спортком-
плексе вуза и админи-
стративном корпусе с 
представителями ака-
демии, хоккейными дет-
скими командами посел-
ка Октябрьский и села 
Крестово-Городище все 
желающие смогли взять 
автограф у прославлен-
ного хоккеиста, а не-
которым он даже пожал 
руку.

При полном аншлаге 
состоялась встреча чле-
на комитета Госдумы РФ 
по физической культуре, 
спорту и делам молоде-
жи, президента Федера-
ции хоккея России, пол-

ковника запаса Владислава Третья-
ка с преподавателями, студентами 
академии и школьниками в актовом 
зале учебно-административного 
корпуса. На сцену под аплодис-
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На удачу – дракончик 
из Китая

Победительницу в первой 
номинации «Мисс зритель-
ских симпатий», вскрыв кон-
верт, по традиции объявил 
ректор академии Александр 
Дозоров. Александр Влади-
мирович преодолел в этот 
день расстояние из Китая в 
Ульяновск, чтобы лично при-
сутствовать на финале кон-
курса. Он поблагодарил не 
только участниц проекта, но 
и его организаторов, кото-
рые, по мнению руководите-
ля вуза, да и на взгляд боль-
шинства зрителей, превзош-
ли самих себя. Из рук ректо-
ра статуэтку и сертификат в 
первой номинации получила 
Александра Лобода. 

Звания «Спортсменка, 
студентка и просто краса-
вица» удостоилась Оксана 
Гаврилова, которую поздра-
вил, вручив статуэтку и по-
дарочный сертификат, Глава 
муниципального образова-
ния «Чердаклинский район» 
Сергей Петряков.

Титула «Мисс Дружба», 
который дорогого стоит, 
удостоилась Юлия Гончаро-
ва, о чем собщила, вскрыв 
конверт, председатель куль-
турно-досуговой комиссии 
профкома студентов и аспи-
рантов Оксана Сергеева. 

Айгуль Якупова обошла 
соперниц в номинации «Ми-
ром правит красота». Де-
вушку поздравила директор 
салона красоты «Академия» 
Нина Петросова, вручив Ай-
гуль подарочный сертификат 
на бесплатные услуги в сво-
ем салоне.

Фотограф Дмитрий Хлы-
нов назвал имя «Фотодивы» 
реалити-шоу – Ирина Арзу-
манова. Приятным дополне-
нием к громкому титулу для 
Ирины стал сертификат от 
Дмитрия на фотосессию.

В номинации «Воздуш-
но, виртуозно, необычно» 
выиграла Елена Рогашова. 
Статуэтку и подарочный сер-
тификат ей вручила Светла-
на Карпова – руководитель 
агентства праздников «Ро-
машка».

Председатель профсою-
за студентов и аспирантов 
Ильнар Рахимов наградил 
Кристину Шапшову. Она 
превзошла остальных в но-
минации «Танцую, значит, 
живу».

Яркие дефиле финали-
сток реалити-шоу дополнили 
своими незабываемыми вы-
ступлениями участники млад-
шего состава эстрадного ба-
лета «Экситон» Елены Барт-
кайтис, шоу-электроскрипка 
«Violet» и вокалист Евгений 
Бобель. Евгений, посвятив-
ший свой номер участницам 
конкурса, своим выходом на 
сцену с зажигательной пес-
ней покорил сердца зритель-
ниц. На протяжении всего 
вечера хорошее настроение 

зрителям дарили ведущие 
гала-концерта Анна Рябоко-
нева и Гарик Идрисов.

Право объявить «Вице-
Мисс Профсоюз» было пре-
доставлено председателю 
территориальной организа-
ции профсоюза работников 
АПК Ульяновской области 
Елене Крайновой. Она на-
звала имя той, которая была 

в шаге от победы в проекте, – 
это Юлия Гончарова. Она 
получила в подарок сертифи-
кат на 10 000 рублей.

А обладательницей со-
кровенной короны и звания 
«Мисс Профсоюз» стала 
Ирина Арзуманова. О сво-
ем оглушительном успехе 
девушка узнала из уст Алек-
сандра Дозорова. Он вручил 
студентке сертификат на 
20 000 рублей для приобре-
тения путевки за границу.

Всем героиням торже-
ства Александр Владими-
рович презентовал фигурки 
дракона, специально при-
везенные для них из Китая. 
Ректор пожелал, чтобы су-
венир приносил его обла-
дательницам только удачу. 
Помимо этого, он порадовал 
финалисток и организато-
ров замечательного шоу со-
общением о возможности 
отдохнуть летом на побере-
жье Черного моря – за счет 
академии.

Что осталось 
за кадром

Разумеется, многое из 
того, что испытали и пережи-
ли финалистки, осталось за 
кадром, не вошло ни в мате-
риалы показанных серий, ни 
в сценарий гала-концерта. 
Интервью, взятое нами у 
девушек после завершения 

проекта, позволяет приот-
крыть завесу закулисных 
страстей и дополнить пор-
треты героинь реалити-
шоу. 

Первой мы предостави-
ли право высказаться Айгуль 
Якуповой. 

– Айгуль, скажи, что 
тебя подтолкнуло принять 
участие в этом конкурсе?

– Если быть честной, то 
жизнь «просто студентки» 
для меня скучна. Не в моих 
правилах сидеть на месте – 
и я решила наполнить жизнь 
яркими эмоциями. Так и ока-
залась на кастинге проекта.

– Ваши испытания были 
далеко не легкими. Многим 
зрителям стало известно, 
что ты по определенным 
причинам боишься воды, 
но одно из заданий («Ак-
вааэробика») проходило в 
бассейне спорткомплекса 
«Колос». Скажи, как уда-
лось справиться со своими 
страхами? Или внутренняя 
собранность помогла?

– Испытания на самом 
деле были очень тяжелыми, 
не столько физически, сколь-
ко морально. Наверное, вну-
три меня что-то говорило: 
«Ты сильная», «Ты можешь», 
«Ты справишься». А на этапе 
«Аквааэробика» пришлось 
просто перебороть себя. 
Также уход девочек немного 
выбивал из колеи. Мы уже 
просто не знали, чего ожи-
дать от организаторов, и 
осознавали, что полностью 
ситуацию мы не контролиру-
ем, уйти может любая.

Мы поинтересовались и 
у Александры Лободы: что 
же для нее явилось самым 
трудным испытанием?

– Самым сложным эта-
пом для меня оказалась 

фотосессия, так как нужно 
было открыться, показать 
свои эмоции через мимику, 
жесты, позы. Было тяжело. 
Я, конечно, люблю фотогра-
фироваться, но профессио-
нальных фотосессий у меня 
никогда не было. Фотограф 
Дмитрий Хлынов был погру-
жен в атмосферу своей за-
думки, требовал максималь-
ной отдачи, а я была расте-
ряна, услышав задание, так 
и не смогла выразить свои 
эмоции на фотографии.

– Саша, а не планиру-
ешь попробовать себя еще 
в подобных конкурсах? По-
участвовать в «Мисс Ака-
демия- 2015», к примеру?

– Наверное, для испы-
таний, подобных реалити-
шоу, моих нервных клеток не 
хватит, но вот насчет «Мисс 
Академия» я серьезно за-
думываюсь. После такого 
масштабного проекта, в ко-
тором участвовала, мне уже 
ничего не страшно, поэтому 
смело могу идти за первым 
местом!

Елена Рогашова проя-
вила свою креативность осо-
бенно на этапе «Твистинг». У 
девушки, как оказалось, уже 
имелся опыт участия в кон-
курсах красоты.

– Елена, а какой опыт 
тебе принесло участие в 
проекте «Мисс Профсоюз»?

– Раньше я принимала 
участие в конкурсах красоты, 
но впервые попытала удачу 
в реалити-шоу, и это состя-
зание оказалось весьма ин-
тереснее, чем обычные кон-
курсы. Проект дал незабы-
ваемый опыт, который нам в 
будущем пригодится. Также 
это большой стимул для во-
площения других творческих 
идей.

Внезапный уход Оксаны 
Гавриловой из шоу в конце 
третьей серии «пощекотал» 
нервы многим ее поклонни-
кам, поэтому не без приятно-
го удивления зрители стали 
свидетелями ее возвраще-
ния в конце четвертой серии. 

О многогранности ее дарова-
ний можно судить по номина-
ции, в которой она выиграла: 
«Спортсменка, студентка и 
просто красавица».

– Оксана, что ты чув-
ствовала в тот момент, 
когда пришлось покинуть 
конкурс?

– Для меня это было шо-
ком… Я находилась в хоро-
шем настроении на протя-
жении всего дня, показала 
неплохие результаты. А тут 
такой неприятный поворот 
событий! Очень сложно было 
справиться со своими чув-
ствами, принять поражение в 
середине испытаний, но я со-
бралась и справилась. Когда 
организаторы сообщили мне, 
что я возвращаюсь, то тут ис-
пытала калейдоскоп эмоций. 
Первые десять минут не по-
нимала, что это происходит 
именно со мной, что действи-
тельно я вернусь и продолжу 
участие. Также, не скрою, 
была и агрессия. Я задава-
лась вопросами: «Почему?», 
«За что?», «Нельзя же играть 
так на чувствах людей?»... Но 
я простила организаторов, 
если они так сделали, значит, 
им это было нужно. И обратно 
на проект я вернулась отдо-
хнувшая – с новыми силами, 
как будто заново родилась!

Юлия Гончарова, кото-
рая завоевала весной 2014 

года корону первой красави-
цы УГСХА, не остановилась 
на достигнутом, и к титулу 
«Мисс Академия» 11 декабря 
добавила еще два: «Вице-
Мисс Профсоюз», а также 
«Мисс Дружба». Естествен-
но, мы поинтересовались, 
что ее сподвигло прийти на 
кастинг проекта несколько 
месяцев назад, уже имея 
громкий титул. 

– Я не думаю, что на 
реалити-шоу девушки шли 
ради титула, по крайней мере, 
я не из их числа. Решение 
принять участие в конкурсе я 
приняла, не задумываясь, так 
как последний год студенче-
ства хочу запомнить на всю 

жизнь, – ответила Юлия.
– И в чем твой секрет 

победы?
– Секрет победы? Нет ни-

какого секрета. Во всех си-
туациях, главное, оставаться 
собой.

«Мисс Профсоюз» и 
«Фотодива» проекта Ирина 
Арзуманова, по ее призна-
нию, не думала, что станет 
победительницей 2 сезона 
реалити-шоу.

 – Принять участие в про-
екте для меня было вполне 
достаточно, ведь я считала, 
что есть девочки сильнее. 
Конкурс стал для меня чем-
то новым, и, попробовав 
свои силы, я поняла, что на 
многое способна, – расска-
зывает Ирина.

– А что почувствовала, 
когда Александр Влади-
мирович Дозоров объявил, 
что ты победительница?

– Во время вручения на-
грады я услышала из уст рек-
тора только свое имя, честно 
говоря, не расслышала фа-
милии. Где я «потерялась» 
на тот момент? Не знаю… Но 
имени мне вполне хватило. 
Затем пришли радость и воз-
буждение – это очень при-
ятное смешение чувств, от 
которого из головы вылетают 
все мысли.

– Если не секрет, куда 
планируешь отправиться, 
получив сертификат на от-
дых за границей?

– Куда поехать, я еще не 
решила. Хочу сначала разо-
браться с учебой, я ведь 
студентка как-никак. А по-
ездка состоится, думаю, по-
сле зимней сессии или же 
летом.

В номинации «Танцую, 
значит, живу» выиграла Кри-
стина Шапшова. Все ли для 
нее на проекте прошло глад-
ко?

– Кристина, не возника-
ло чувства сожаления, что 
ты принимаешь участие в 
таком нелегком конкурсе, 
не хотелось покинуть шоу? 
Или трудности заставляют 
двигаться только вперед?

– Лично для меня это был 
переломный момент в жиз-
ни. Пришлось преодолеть 
десятки трудностей. Но мне 
понравилось настолько, что 
я снова приняла бы участие в 
таком проекте. Здесь самая 
лучшая команда организато-
ров. Меня окружало немалое 
количество людей, у которых 
я многому научилась. И поэ-
тому хочу пожелать тем, кто в 
дальнейшем захочет принять 
участие в реалити-шоу «Мисс 
Профсоюз», удачи и верить в 
свои силы!

Вероника Кващук

Фото Анастасии 
Каленовой

Превзошли самих себя!Превзошли самих себя!
11 декабря в актовом зале учебно-административного корпуса Ульяновской ГСХА 

им П.А. Столыпина великолепным гала-концертом завершился второй сезон реалити-
шоу «Мисс Профсоюз». Проект  покорил всех, кто следил за ним, своей масштабностью. 
Организаторы шоу смогли удивить зрителей, увидевших сложнейшие испытания, вне-
запные повороты событий, интриги… Интерес к проекту, обсуждаемому всеми, кто в 
течение пяти серий наблюдал за участницами необычного состязания, не ослабевал, а 
только рос от серии к серии.

Из 40 претенденток кастинг прошли 15 девушек, и только 7 из них дошли до финала. 
На протяжении съемочных дней конкурсантки подвергались различным испытаниям, 
которые всегда были не из легких: и в физическом, и в моральном плане. Как в первом 
сезоне, так и в нынешнем, никто не мог предугадать, кто же завоюет право стать титу-
лованной «Мисс Профсоюз»…

Гала-концерт начался с эффектного появления девушек на сцене в белоснежных 
костюмах. Во всей своей красоте предстали: студентки экономического факультета -  
второкурсница Оксана Гаврилова, третьекурсницы Айгуль Якупова, Александра Лобо-
да, Юлия Гончарова, студентка 1 курса агрономического факультета Елена Рогашова, 
представительницы факультета ветеринарной медицины – первокурсница  Ирина Арзу-
манова и второкурсница Кристина Шапшова. Обаяние, фотогеничность, пластичность 
– не единственные их достоинства. Эти хрупкие на вид девушки показали всю свою со-
бранность и стойкость при прохождении экстремальных этапов проекта, смело шли на 
риск, напрочь позабыв  о своих страхах.

Победительница шоу – Ирина АрзумановаПобедительница шоу – Ирина Арзуманова

В символической номинации «Миром правит
 красота» выиграла Айгуль Якупова
В символической номинации «Миром правит
 красота» выиграла Айгуль Якупова
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- Василий Ефимович, можно 
считать, что в жизни Вам выпал 
счастливый билет? Иначе как 
расценивать, что сыну крестьян, 
пережившему в детском воз-
расте войну на оккупированной 
территории, удалось в 50-е годы 
получить высшее образование, 
а затем закончить аспирантуру, 
защитить кандидатскую, доктор-
скую диссертации? Или все пре-
допределила мудрость мамы, 
которая благословила на посту-
пление в 1953 году в институт? 

- Счастливых билетов не быва-
ет. Если учил материал, то все би-
леты будут счастливые. А если не 
учил, не работал над собой, то би-
лет счастливым быть не может. Ра-
ботать нас приучила жизнь и мама, 
поднимавшая нас троих с братом 
и сестрой без отца, погибшего на 
фронте в 1943 году в Белоруссии. 
Это, во-первых.

А во-вторых, тогда была дру-
гая социальная система, и мать, 
не зная ни одной буквы, не умея ни 
читать, ни писать, смогла дать всем 
детям образование. Мой брат Ни-
колай – директор средней школы, 
преподавал историю в школе. 

А в-третьих, моей мечтой был не 
сельскохозяйственный, а медицин-
ский институт. Я хотел быть хирур-
гом. Но в мединституте тогда сти-
педия была маленькая, а в сельско-
хозяйственном вузе самая высокая. 
И всегда недоедавший подросток 
предпочел по необходимости свою 
теперешнюю профессию. 

И наконец. К своей мечте я при-
близился, уже будучи дипломиро-
ванным специалистом: подал доку-
менты в Киевский мединститут. Но 
вскоре вышло Постановление ЦК 
КПСС и Совета Министров СССР 
о том, что вторую специальность 
можно получить, если организация, 
в которой ты работал, нуждалась в 
твоей переквалификации или, если 
по состоянию здоровья ты не мог 

«Душа обязана трудиться…»
Для заведующего ка-

федрой кормления сель-
скохозяйственных живот-
ных и зоогигиены, про-
фессора Василия Улить-
ко завершение 2014 года 
совпадает со знамена-
тельным событием. 30 
декабря Василий Ефимо-
вич отмечает юбилей. 80 
лет активной, продуктив-
ной, значимой деятель-
ности – не каждый может 
похвастать таким богат-
ством. В канун торжества 
мы встретились с юбиля-
ром.

работать по ранее полученной спе-
циальности. Так моя мечта осталась 
только мечтой.

— Кому в первую очередь 
Вы признательны за успешную 
научно-педагогическую карьеру?

– О карьере как слове я поня-
тия не имел. По направлению по-
сле института работал в колхозе, 
создал племенную ферму. Была в 
те послевоенные годы бескормица 
скота, люди раскрывали соломен-
ные крыши ферм для кормления 
животных. И я впервые в районе 
организовал химическую обра-
ботку такой соломы на корм скоту. 
Был проведен областной семинар. 
Я был замечен районным и об-
ластным руководством, которое 
решило перевести меня на работу 
в районную инспекцию по сельско-
му хозяйству на должность зоотех-
ника по племделу Черниговского 
района. А оттуда я с согласия и по 
рекомендации руководства района, 
а также после утверждения отдела 
науки ЦК Компартии Украины подал 
документы в аспирантуру Киевской 
сельскохозяйственной академии. В 
то время, учитывая длительный пе-
риод фашистской оккупации Украи-
ны, зачисляли аспирантами после 
сдачи экзаменов только тех лиц, чьи 
родители или близкие и дальние 
родственники не были на службе у 
немцев. Так, с аспирантских лет, на-
чалась моя научно-педагогическая 
карьера. У истоков подготовки и за-
щиты мной кандидатской и позже 
докторской диссертации в Ленин-
градском СХИ стояли известные 
ученые – академик с мировым име-
нем П.Д. Пшеничный и его соратник 
А.П. Дмитроченко. 

– У Вас много высоких рега-
лий. Которое из почетных званий 
больше греет душу? И почему?

– Душу греют все звания, пото-
му что моя работа была замечена и 
вовремя отмечена. Но наибольшее 
удовлетворение дает присвоение 
Указом президента РФ звания «За-

служенный деятель науки 
РФ». Кстати, к этому званию 
меня представил в свое вре-
мя ректор Борис Иванович 
Зотов. И я надеюсь, что он во 
мне не ошибся. Мной под-
готовлено 43 дипломиро-
ванных ученых, в том числе 
9 докторов и 34 кандидата 
наук. Более того, вот уже бо-
лее 17 лет я являюсь предсе-
дателем диссертационного 
совета в нашей академии, 
где защищено 138 диссерта-
ций, в том числе 54 - сотруд-
никами нашего вуза. 

– Судя по любви к поэ-
зии, Вы лирик в душе. Это 
помогает в жизни? Ваше 
любимое стихотворение? 

– Поэзию я действи-
тельно люблю. Слежу за по-
явлением новых сборников 
стихов Андрея Дементьева, 
Виктора Полякова, Леонида 

Ожидая прихода весны.
Соловьиные песни я слышал,
Но они не волновали меня.
И вечерней порой я не слышал:
«Милый Вася, люблю я тебя».
А цветы? Нет. Дарить 

не приходилось,
И поэтому с робостью юноши 

шлю
Эти нарциссы и тюльпаны

живые
Тебе, Машенька. Я ведь

люблю!»

– В какой-то мере могу счи-
тать Вас коллегой по перу: в свое 
время Вы работали сменным ре-
дактором нашей газеты, публи-
ковались в «Ульяновской прав-
де». О чем писали?

– И в газете «За кадры», и в 
«Ульяновской правде» я писал о 
новостях в зоотехнической науке, 
прогрессивных технологиях заго-
товки кормов и кормлении разных 
видов животных, о достижениях в 
этом плане не только отдельных 
работников ферм, а целых хозяйств 
районов и областей. 

– Василий Ефимович, чем Вы 
гордитесь больше всего на се-
годняшний день?

– Наибольшую гордость у меня 
вызывают наши с Марией Никола-
евной дети – сын и дочь, которые не 
ограничились получением высшего 
образования, причем дипломы у них 
с отличием, а продолжили работать 
над собой. Сын стал кандидатом 
технических наук, полковником, за-
местителем директора по науке в 
одном из военных НИИ г. Москвы. 
Дочь – кандидат филологических 
наук, доцент одного из московских 
вузов.

Большую гордость вызывает и 
количество подготовленных мной 
докторов и кандидатов наук. И дети, 
и мои ученики отдают все свои зна-
ния и силы укреплению и развитию 
нашего Отечества.

– С позиции аксакала (в хо-
рошем смысле этого слова) что 
можете пожелать аспирантам, 
грезящим о научных открытиях? 
А также всем сотрудникам и сту-
дентам академии в канун Нового 
года?

– Мое новогоднее пожелание 
аспирантам, студентам и сотрудни-
ком одно:

«…чтоб воду в ступе не толочь
Душа обязана трудиться
И день и ночь, и день и ночь…»
А желающим заниматься наукой 

хочу пожелать словами Маркса: «У 
входа в науку, как у входа в ад, вы-
ставлено требование: здесь нужно, 
чтоб душа была тверда, здесь страх 
не должен подавать совета». 

– Василий Ефимович, ис-
кренне поздравляю с юбилеем! 
Пусть множатся Ваши успехи и 
в дальнейшем. Желаю здоро-
вья, благополучия и талантливых 
учеников!

В. Насырова

Дорогой Василий Ефимович!

Коллектив биотехнологиче-
ского факультета и ученики на-
учной школы, созданной Вами, 
сердечно поздравляют Вас – за-
ведующего кафедрой кормления 
сельскохозяйственных животных 
и зоогигиены, доктора сельско-
хозяйственных наук, Заслуженно-
го деятеля науки РФ, Почетного 
работника высшего профессио-
нального образования РФ, дей-
ствительного академика Между-
народной академии аграрного 
образования, Почетного профес-
сора Полтавской государственной 
сельскохозяйственной академии 
(Украина), профессора Ульянов-
ской ГСХА им. П.А. Столыпина – с 
юбилеем!

Выражаем искреннее уваже-
ние и отмечаем Вашу требова-
тельность, справедливость, глу-
бокие профессиональные знания, 
передаваемые ученикам, стрем-
ление к вершине знаний и само-
отверженность в науке. От всей 
души желаем крепкого здоровья 
на долгие годы, новых творческих 
успехов в педагогической и на-
учной деятельности. Пусть Ваши 
глаза светятся счастьем, дома 
ждет любящая семья, а работа 
приносит только радость!

Наверно, в юности представить
Вам было трудно этот час:
Что столько лет спустя 

поздравить
Придем с восемьюдесятью Вас.
Ведь в юности в такие дали
Мы не заглядываем, нет,
И дата восемьдесят лет
Нам дальше всяких там 

Австралий.
Нам кажется, что жизнь идет,
Пока лишь древо зеленеет.
Но вот идет за годом год,
И мы становимся умнее.
И понимаем: хороша
Она всегда, в любые годы,
Пока волнуется душа
И сердце рвется на свободу,
Пока есть к жизни интерес,
И карие глаза сияют,
Есть вера в торжество чудес...

ПОД ЗАНАВЕС УХОДЯЩЕГО ГОДАПОД ЗАНАВЕС УХОДЯЩЕГО ГОДА

Вместе веселее!

С 80-летием!

18 декабря студенческим профкомом академии 
была организована поездка на каток в Ледовый 
дворец «Волга-Спорт - Арена». 

Принять участие в мероприятии мог любой студент наше-
го вуза, успевший записаться через социальную сеть ВКон-
такте или пришедший в профком студентов и аспирантов.

Несмотря на то, что буквально недавно в студгородке 
был открыт свой каток, который ежегодно заливается за 
спортивным комплексом «Колос», желающих покататься на 
коньках в большой компании оказалось более чем доста-
точно. Для студентов были заказаны три комфортабельных 
автобуса.

Участники поездки окунулись в атмосферу веселья, ца-
рившую в Ледовом дворце. Даже те, кто впервые встал на 
коньки, смогли покататься, попросив помощи у инструктора. 
Ростовые куклы, которые работали на катке, не давали за-
скучать, они с удовольствием фотографировались со всеми 
желающими. 

После завершения мероприятия студенты дружно вы-
сказались за регулярное проведение таких коллективных 
катаний.

Ивета Витцке 

Иванова, сатирика Олега Джиги-
ля и других. Много стихов помню и 
декламирую наизусть. Это действи-
тельно помогает в жизни выразить 
свои чувства в поэтической форме. 
Например, Сергей Есенин пишет:

«Но и тогда, когда по всей 
планете

Пройдет вражда племен,
 исчезнут ложь и грусть,

Я буду воспевать всем 
существом поэта

Шестую часть земли 
с названьем кратким Русь».

Или Андрей Дементьев:
«Как плохо, что Россия 

измельчала
От мелкоты поднявшейся

наверх».
Или вот, не помню автора, 

потрясающе:
«В степи, покрытой пылью 

бренной,
Сидел и плакал человек.
А мимо шел творец Вселенной,
Остановившись, он изрек:
«Я друг униженных и бедных,
Я всех убогих берегу,
Я знаю много слов заветных,
Я есть твой бог. Я все могу.
Меня печалит вид твой 

грустный,
Какой нуждою ты тесним?»
И человек сказал: «Я русский»,
И Бог заплакал вместе с ним».
– А сами не пробовали пи-

сать?
– Пробовал ли сам писать? Нет 

ни одного юноши и девушки, кото-
рые не писали бы стихов. Так и я в 
молодости выражал свои чувства 
стихами:

«Не одна весна мной прожита,
Тридцать третья ныне пошла,
И она будет тем знаменита, 
Что я встретил, Маруся, тебя.
Если раньше весну встречать 

приходилось, 
Я не видел ее всей красы,
Не замечал, как все 

пробуждалось,
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Фестиваль собрал мо-
лодых дизайнеров со всей 
страны – Самары и Каза-
ни, Тольятти и Чапаевска, 
Москвы и Воронежа, Май-
копа и Владикавказа, в том 
числе звездного стилиста 
Андрея Пономарева (он, 
кстати, наш земляк), а так-
же гостей из Франции.

Мир вдохновения Мир вдохновения 
и красотыи красоты

13-14 декабря в Ульяновске прошло одно из 
самых интригующих и креативных событий ме-
сяца – III Фестиваль моды «Симбирский стиль», в 
котором не преминули принять участие студенты 
академии.

В первый день фэшн-
события эксперты моды 
обсудили вопросы созда-
ния имиджа, а все желаю-
щие смогли поучаствовать 
в мастер-классе по изго-
товлению бижутерии из 
пластики. Гранд-дефиле 
дизайнерских коллекций на 
второй день собрало мно-

жество известных предста-
вителей Ульяновска и дру-
гих городов – владельцов 
магазинов, фотографов, 
дизайнеров, имиджмей-
керов и т.д. Многие гости 
были одеты в изысканные 
наряды – красивые кок-
тейльные или длинные ве-
черние платья.  Как очеви-
дец события, могу сказать, 
что это было невероятно! 
Я смогла окунуться в мир 
вдохновения и красоты, по-
общаться с интереснейши-
ми людьми. 

Одним из итогов фести-
валя стало определение 
победителей среди дизай-
неров. Сразу в нескольких 
номинациях 1 место жюри 
присудило представите-

лям Казани: в номинации 
«Костюм – художественная 
идея» победила Ан Нгуен 
(коллекция «Вдохновение 
души»), в номинации «Эт-
ностиль» главный приз до-
стался Оксане Мустафи-
ной (коллекция«Айсылу»), 
в номинации «Костюм-
реальность» 1 место также 
получила коллекция казан-
ского дизайнера – Анны 
Сабуровой под названием 
«Тепло». Гран-при фести-
валя завоевала самая мо-
лодая участница – автор 
неоготической коллекции 
Эва.

Анастасия Каленова,
студентка 5 курса эконо-

мического факультета
Фото автора

БАЯН КОЗЕ НЕ НУЖЕН

2015 год астрологи объ-
явили годом Синей дере-
вянной Козы (или Овцы). Он 
наступит не первого января, 
а куда позже – 19 февраля. 
Если сравнивать его с преды-
дущим – «лошадиным» – го-
дом, то, по предсказаниям, 
2015-й будет значительно 
спокойнее: Овца – кроткое 
животное, а потому никаких 

особенных потрясений и ра-
дикальных перемен не пред-
видится. В свете последних 
событий, происходящих в 
нашей стране, это не может 
не радовать. Можно рассла-
биться и приготовиться по-
жинать плоды прошлогодних 
трудов. И это повод радостно 
встретить Новый 2015 год.

Но если вы приготовились 
отметить праздник с разма-
хом и «громко», возможно, 
это не самая удачная идея. 
Стеснительная Козочка не 
будет в восторге от больших 
компаний и шумных дискотек. 
Встречать наступающий год 
нужно в семейном кругу или 
с самыми-самыми близкими 

друзьями. А уж когда прогре-
мят куранты, будут вручены 
подарки с поздравлениями 
и загаданы желания, можно 
отправиться «в люди» и хоро-
шенько повеселиться.  Толь-
ко помните: Козочка отлича-
ется изысканностью вкусов, 
так что развлечения должны 
быть достойными этой осо-
бы. В общем, не переборщи-
те с песнями и плясками. В 
этом с восточной астрологи-
ей соглашается и русская на-
родная мудрость: баян Козе 
не очень-то и нужен.

ЕСЛИ ВЫ ЕЩЕ 
НЕ УКРАСИЛИ ДОМ

У вас найдутся синие 
шары, ленты и серпантин, а 
также деревца бонсай? Они 
вам пригодятся для встре-
чи наступающего года. Как и 
прошлогодний талисман года 
Лошадь, Коза (или ее астро-
логическая близняшка Овца) 
принадлежит к стихии дерева, 
да и цвет остался прежним – 
синим. Но это не значит, что 
нужно все повторить! Мягкость 
и утонченность символа 2015 
года обязательно должны про-
явиться в украшении дома.

Наряжая к празднику квар-
тиру (а также дом или офис, да 
и вообще любое помещение), 
отдайте предпочтение сдер-
жанным тонам и изящным 
вещицам, у вас должно быть 
уютно и тепло. Как под ове-
чьим одеялом.

В качестве новогоднего 
украшения дома хороши бу-
дут:

войлочные игрушки,
поделки из дерева,
вязаные ажурные 
салфетки, нитяные шары.
Для рукодельниц укра-

шать дом в этом году будет 

сплошным удовольствием – 
есть к чему приложить уме-
ния и фантазию. Из шерсти 
можно придумать и сделать 
все что угодно! И конечно,  
вне зависимости от того, есть 
ли у вас камин, шерстяные 
носочки или варежки обя-
зательно нужно повесить –
это придется по нраву и за-
падному Санте, и восточной 
Овечке. Так что можно будет 
ожидать двойной порции по-
дарков судьбы в наступаю-
щем году.

Важный символ наступа-
ющего года – колокольчики и 
бубенцы (вспомните – на из-
ящной козочкиной шее такой 
обязательно должен быть). 
Поместите бубенчики над 
входом в квартиру – на удачу!

Решая, как нарядить елку, 

ней красавице в обязатель-
ном порядке. Где их брать –
дело ваше: можно приоб-
рести «хэндмэйд» в дорогом 
специализированном мага-
зине, а можно вооружиться 
подручными материалами, 
фантазией и вдохновением 
– и сделать игрушки своими 
руками. Украшая елку, также 
не забудьте о колокольчиках. 
А вот с мишурой и дождиком 
лучше не усердствовать.

СОВСЕМ НЕ ПРАЗДНЫЙ 
ВОПРОС: ЧТО НАДЕТЬ?

Стоит ли говорить, что 
новогодний наряд должен 
быть изысканным. Вы може-
те выбрать роскошное ве-
чернее платье или что-то со-
всем простое и лаконичное, 
главное – чтобы это было со 

обязательно привлекайте 
к процессу детей. В этом 
году мало просто водрузить 
на нее покупные шарики и 
шишки из ближайшего су-
пермаркета. Эксклюзивные 
игрушки ручной работы – вот 
что должно быть на новогод-

вкусом. Лучше отдать пред-
почтение наряду, выполнен-
ному в одной цветовой гамме 
и добиться «праздничности» 
с помощью украшений и ак-
сессуаров. 

И с Новым годом! 
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Более 500 крупных мероприятий 
пройдёт в Ульяновской области в рам-
ках празднования Нового года и Рож-
дества. Они будут организованы как в 
учреждениях культуры, так и на откры-
тых площадках.

И «Карнавальная 
ночь»...
И «Карнавальная 
ночь»...

Более 500 крупных мероприятий Более 500 крупных мероприятий 
пройдёт в Ульяновской области в рам-пройдёт в Ульяновской области в рам-
ках празднования Нового года и Рож-ках празднования Нового года и Рож-
дества. Они будут организованы как в дества. Они будут организованы как в 
учреждениях культуры, так и на откры-учреждениях культуры, так и на откры-
тых площадках.тых площадках.

С 23 декабря по 4 января в Ульяновской об-
ластной филармонии будет проходить музыкаль-
ное представление «Щелкунчик». Традиционный 
новогодний вечер отличается от мероприятий 
предыдущих лет. В программе 31 декабря впер-
вые примет участие Ульяновский государствен-
ный академический симфонический оркестр 
«Губернаторский». Музыканты будут играть под 
управлением приглашенного дирижера из Ар-
гентины Рамиро Аристы. 

С 22 по 31 декабря и со 2 по 7 января ТЮЗ 
«NEBOLSHOY TEATP» представит премьеру – му-
зыкальный спектакль «День рождения Кота Лео-
польда», который подходит для зрителей любого 
возраста. Помимо постановки, гостей праздника 
ожидают игры, конкурсы, танцы, хоровод у елки 
с Дедом Морозом и Снегурочкой, новогодняя 
детская дискотека.

В ночь с 31 декабря на 1 января для жителей 
региона, пришедших на площадь Ленина, будет 
организован большой новогодний концерт, его 
сценарий выстроен по мотивам фильма «Карна-
вальная ночь». Также ульяновцы увидят тради-
ционный салют, их поздравят губернатор и глава 
города.

На мюзикл «Волшебный корабль» с участием 
творческих коллективов Центра народной куль-
туры для детей от пяти лет с 22 по 30 декабря 
приглашает Дворец культуры «Губернаторский».

  С 23 по 30 декабря 2014 года и с 3 по 8 ян-
варя 2015 года Ульяновский областной драмати-
ческий театр имени И.А. Гончарова приглашает 
на спектакль «Конек-Горбунок». 

7 января в ДК «Строитель» будет организова-
на благотворительная елка для воспитанников 
детских домов и детских областных реабили-
тационных центров. Мероприятие патронирует 
Митрополит Симбирский и Новоспасский Фео-
фан. Билеты можно приобрести в кассе ДК «Гу-
бернаторский» и в Симбирской епархии.

Большое количество мероприятий будет 
проходить на открытых площадках региональ-
ного центра и районов Ульяновской области. 
Открытие главной елки состоится 26 декабря в 
17.00 на площади имени В.И. Ленина. В этот же 
день начнет работать «Резиденция Деда Моро-
за» в парке «Владимирский сад».

С полной программой мероприятий в рамках 
празднования Нового года и Рождества можно 
ознакомиться на сайте Министерства искусства 
и культурной политики Ульяновской области.

Фэшн - событие


